

Inicia visita a Cuba el vicepresidente de Ghana



La Habana, 18 jul (RHC) El vicepresidente de Ghana, Alhaji Mahamudu Bawumia, se encuentra en Cuba en visita oficial, informó el sitio Cubaminrex.

Mahamudu Bawumia se reunirá con la vicepresidenta cubana Inés María Chapman, rendirá tributo al Héroe Nacional de Cuba, José Martí, en la Plaza de la Revolución de la capital cubana y participará en la graduación de estudiantes de medicina de su país.

Cuba y Ghana celebrarán en diciembre próximo 60 años de nexos diplomáticos y de amistad, incentivando la cooperación en áreas como la agricultura, el turismo, deportes, educación, ciencia, tecnología y salud.

La colaboración médica cubana con Ghana se inició en 1983. Casi una veintena de profesionales cubanos de la salud brindan sus servicios de forma compensada en Ghana. En tanto, unos 458 jóvenes ghaneses se han preparado como futuros galenos en la Mayor de las Antillas.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/196440-inicia-visita-a-cuba-el-vicepresidente-de-ghana>



Radio Habana Cuba